



Petit problème mathématique à inconnues multiples :

Sachant qu'une heure de vol d'un avion militaire coûte environ 100 000 €, qu'un missile coûte 300000 € et que le salaire annuel d'un enseignant débutant ne dépasse pas 40 000 € toutes charges patronales comprises ; combien d'emplois d'enseignants sont partis en fumée dans le désert libyen ?

La France n'a pas les moyens d'éduquer ses enfants mais elle enchaîne intervention militaire sur intervention militaire. A chacun ses priorités : la nôtre est celle de l'éducation et la réussite de nos élèves.